

**Une artère d'Espalion baptisée
"Avenue Pierre-MONTEIL"**



Le Colonel René Méjean "Anatole" (de dos) converse avec Mme Christiane Monteil, avec son fils, Georges Monteil, et son gendre, Arnaud Maugey.

Jeudi 18 août, en fin de matinée, Espalion a donné à une de ses rues le nom d'avenue Pierre-Monteil, du nom de celui qui, en 1944, avait créé le maquis Jean-Pierre. La rue qui porte désormais le nom du héros de la Résistance se trouve au Foirail et va de la coopérative agricole (Cadauma) jusqu'à la piscine et remonte le chemin de Canavayrols. La plaque a été apposée au coin de l'immeuble qui touche la maison familiale ("Sam suffit") de Pierre Monteil.

C'est en présence d'une assistance nombreuse que s'est déroulée cette inauguration. Autour de Mme Monteil et de ses enfants, les anciens du maquis Jean-Pierre et du maquis de l'Aubrac, les associations d'anciens combattants, s'étaient réunis. On notait également la présence du colonel René Méjean ; de M. Baudon, conseiller général de Bozouls ; de M. Cayron, maire et conseiller général d'Espalion ; du capitaine Tramoy, commandant de la compagnie de gendarmerie ; des

élus locaux ; des personnalités civiles, militaires et religieuses de la cité ; de l'Écho de la Vallée.

M. Cayron prenait la parole pour remercier chacun d'avoir répondu à l'appel de la municipalité pour cette inauguration d'une avenue qui perpétuera auprès des jeunes générations le nom d'un grand résistant, "un homme d'honneur et de cœur aux rêves de liberté, justice et égalité".

Le colonel René Méjean, dit "Anatole", président de l'Association des amis et anciens du maquis Jean-Pierre, devait ensuite retracer la vie de son ancien chef et ami, depuis sa naissance, en 1914, à sa disparition en août 1985.

A l'issue de la cérémonie, un vin d'honneur était offert par la municipalité, tandis qu'un repas amical réunissait, au Bouyssou, les anciens résistants et combattants.